

Kepada Yth.
Otoritas Jasa Keuangan ("OJK")
Gedung Sumitro Djohadikusumo, Lantai 3
Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4
Jakarta - 10710

U.p.: Yth. Bapak Ir. Hoesen M.M
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Dengan hormat

Perihal: Laporan Informasi atau Fakta Material

Dengan ini kami untuk dan atas nama perusahaan menyampaikan Laporan Informasi atau Fakta Material sebagai berikut:

Nama Emiten : PT Cardig Aero Services Tbk. ("**Perseroan**")
Bidang Usaha : Bergerak di bidang perdagangan, keagenan, perwakilan, jasa, industri, ground handling, jasa boga, pemeliharaan pesawat terbang, penyimpanan pesawat terbang, manajemen airport dan manajemen pesawat terbang
Telepon : (6221) 8087-5050
Alamat Surat Elektronik (*e-mail*) : corporatesecretary@pt-cas.com

1.	Tanggal Kejadian	22 Juni 2020
2.	Jenis Informasi atau Fakta Material	Penyisihan atas penurunan nilai terhadap akun dalam Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan yang telah diaudit tertanggal 31 Desember 2019.
3.	Uraian Informasi atau Fakta Material	Dengan merujuk pada (i) Peraturan OJK No. 31/POJK.04/2015 tentang Keterbukaan Informasi atas Fakta Material oleh Emiten atau Perusahaan Publik; dan (ii) Peraturan PT Bursa Efek Indonesia No. I-E tentang kewajiban Penyampaian Informasi, Perseroan dengan ini memberitahukan bahwa Perseroan telah melakukan penyisihan atas penurunan nilai dalam laporan keuangan konsolidasian yang telah diaudit atas akun pinjaman kepada pihak-pihak berelasi sebesar Rp 237,4 milyar pada tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019. Penyisihan atas penurunan nilai ini tidak menghilangkan kewajiban hukum pihak-pihak berelasi yang berhutang tersebut untuk membayar kewajibannya kepada Perseroan.

4.	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan atau kelangsungan usaha Perseroan	Tidak terdapat dampak material langsung terhadap kegiatan operasional, hukum maupun kelangsungan usaha Perseroan; fakta material atas penyisihan penurunan nilai berdampak pada kondisi laporan keuangan Perseroan yang mengalami rugi tahun berjalan untuk tahun buku yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2019.
5.	Keterangan lain-lain	N/A

Demikian pelaporan ini kami sampaikan. Apabila terdapat hal-hal material lainnya yang mengubah informasi yang disampaikan dalam surat ini, maka akan segera disampaikan kembali.

Terima kasih atas perhatian dan kerjasamanya.

Hormat kami,
PT Cardig Aero Services Tbk. *Du*

A handwritten signature in black ink, followed by the CAS Group logo, which consists of a blue square with a white diagonal line and the text 'CAS Group' in blue.

Widianawati D. Adhiningrat
Direktur

Tembusan kepada Yth.:
Direksi PT Bursa Efek Indonesia (BEI)